

1. Descripción general

A continuación, podrá leer nuestro **Documento informativo sobre el tratamiento de datos personales para candidatos a puestos de trabajo** para proporcionarle toda la información relativa a los datos personales que podemos recoger y como utilizaremos estos datos, garantizando así el cumplimiento de la ley en materia de protección de datos personales y garantía de los derechos digitales. Le informamos que la recogida de sus datos se realiza con base en la normativa vigente sobre la materia: Ley 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales (en adelante, LOPDGDD), y Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (en adelante, RGPD). Asimismo, le informamos que los datos serán incluidos y tratados en el fichero interno de actividades de tratamiento de Assicuratrice Milanese S.p.A Sucursal en España con la finalidad de dar cumplimiento a las obligaciones contractuales y legales adquiridas. Cuando decimos “nosotros” o “nos” en esta Política de Privacidad, nos referimos a Assicuratrice Milanese S.p.A Sucursal en España o a otras empresas de Assicuratrice Milanese S.p.A. Para obtener más información sobre las empresas de Assicuratrice Milanese S.p.A., consulte: <https://www.assicuratricemilanese.es>. Cuando decimos “interesado”, “usted” o “su”, nos referimos a la persona a la cual se refieren los datos objeto del tratamiento.

2. Responsable de Protección de Datos

El Responsable del tratamiento de sus datos es Assicuratrice Milanese S.p.A. Sucursal en España (en adelante “la Compañía”) con C.I.F. W0262202E, en régimen de Derecho de Establecimiento; en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 20/2015 de 14 de julio, de ordenación, supervisión y solvencia de las entidades aseguradoras y reaseguradoras. Está inscrita en el Registro de la Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones (DGSFP) con la clave E-0255, y en el Registro Mercantil de Valencia, en Tomo 11344, Folio 49, Hoja V-210033.

3. Finalidad del tratamiento

Los datos personales facilitados por usted en cuanto a las relaciones con la Compañía se refiere, podrán ser utilizados, en observancia y respeto de las disposiciones en materia de tratamiento y protección de datos personales, y de conformidad con los artículos 13 y 14 RGPD, incluso sin consentimiento expreso (Art. 6. b) – e) RGPD) para la prestación derivada del cumplimiento del contrato de seguro, así como el cumplimiento de obligaciones legales. La finalidad del tratamiento también será el posible envío de información por parte de la Compañía sobre sus productos y servicios.

Cabe señalar que, si para el tratamiento indicado anteriormente (a modo de ejemplo, datos relativos al estado de salud) es necesaria la adquisición de datos pertenecientes a determinadas categorías, se le solicitará el consentimiento explícito como condición previa necesaria para la legitimación del procesamiento.

Para la finalidad del tratamiento descrito y de acuerdo con las preferencias que usted nos haya indicado; la recogida de datos podrá realizarse del propio interesado o de otros sujetos o mediante herramientas electrónicas (como, por ejemplo, de registros profesionales), y en cuanto a los datos; pueden referirse al propio interesado o a terceros. En el caso de que el interesado comunique datos personales relativos a terceros, es responsable de dicha comunicación y está obligado a informarles, así como adquirir el previo consentimiento inequívoco, y en algunos casos; inequívoco y explícito, de dichos terceros para el uso de sus datos y en llevar a cabo las relaciones con el Responsable del tratamiento; con los demás sujetos que apoyan a la Compañía en la realización de estos tratamientos y con las demás empresas del Modena Capitale Insurance Group.

Para la realización de las actividades instrumentales y funcionales de dichos tratamientos, podrán utilizarse otras empresas (generalmente designadas como Encargados del Tratamiento) y otras empresas del Modena Capitale Insurance Group, con las que existan acuerdos específicos para la prestación de servicios, también designados como Responsables del Tratamiento. Para el tratamiento de datos sensibles, la adopción de decisiones automatizadas o transferencias internacionales de datos, nos aseguraremos de contar con su consentimiento inequívoco y explícito.

4. Base jurídica de los tratamientos

Con referencia a los tratamientos realizados incluso sin consentimiento expreso, la base legal de los mismos es el cumplimiento de obligaciones, el cumplimiento de obligaciones contractuales (incluyendo actividades de cobro de primas, liquidación de siniestros, etc.); el cumplimiento de la legislación sectorial aplicable, tanto nacional como comunitaria y la búsqueda del interés legítimo de la Compañía. En cuanto a los tratamientos realizados solo previo consentimiento específico, la base legal de los mismos es el consentimiento prestado.

5. ¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

Los datos para los tratamientos realizados con fines legales y contractuales podrán ser conocidos entre otros por los empleados y colaboradores de la Compañía o de las empresas del Modena Capitale Insurance Group al que pertenece la Compañía, con los cuáles existen acuerdos fijados para la prestación del servicio, designando responsables y/o encargados internos del tratamiento y/o administradores del sistema; así como aseguradoras, coaseguradoras y reaseguradoras, distribuidores de seguros (agentes, corredores, bancos, etc.), instituciones de crédito, empresas del Modena Capitale Insurance Group, legales, peritos, empresas de servicios, proveedores, empresas de correo, empresas de servicios para el control del fraude, empresas de investigación, empresas de cobro de deudas, las autoridades judiciales, las fuerzas policiales y otras autoridades públicas y de control.

6. Transferencia de datos

La gestión y almacenamiento de los datos personales se realizará en servidores ubicados dentro de la Unión Europea del Responsable del Tratamiento y/o de terceras empresas designadas y debidamente designadas como Encargados del Tratamiento. Actualmente los servidores están ubicados en Italia salvo el sistema de gestión español que está en España. Los datos no serán transferidos fuera de la Unión Europea. En todo caso, el Responsable del tratamiento tendrá derecho a trasladar la ubicación de los servidores a países de la Unión Europea y/o extracomunitarios. En este caso, la Compañía garantiza que la transferencia de datos fuera de la UE se realizará de conformidad con las disposiciones legales aplicables mediante la estipulación, en su caso, de acuerdos que garanticen un nivel adecuado de protección y/o mediante la adopción de normas previstas por la Comisión Europea.

7. Plazo de conservación de los datos personales

Los datos de carácter personal aportados sólo se conservarán durante el tiempo que sea necesario para cumplir con la finalidad para la que se han recabado o hasta que dejen de ser necesarios para fines legales, regulatorios, contractuales, normativos o procedimentales, y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de los datos.

8. Existencia de un proceso de toma de decisiones automatizado

La Compañía puede llevar a cabo actividades que involucren procesos de toma de decisiones automatizados relacionados con actividades antifraude y antiterrorismo. Estas actividades involucran el procesamiento de datos personales con métodos automatizados con el fin de identificar cualquier fraude o comportamiento que pueda conducir a la violación de las leyes antiterroristas estatales y supranacionales. En este sentido, la base jurídica del tratamiento deberá identificarse en el interés legítimo de la Compañía de identificar cualquier fraude en su contra y en la obligación legal derivada de la normativa antiterrorista vigente.

9. Derechos del interesado

En su calidad de interesado podrá ejercer sus derechos ante nuestro DPO mediante el envío de carta a: Calle Pascual y Genís, 1 7ª planta – 46002 Valencia o mediante el envío de un correo electrónico indicando en el asunto: “Protección de datos” y adjuntando copia de su DNI a: dpo@assicuratricemilanese.com, de acuerdo con lo establecido en el RGPD, y en la LOPDGDD. Además, el interesado tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es) si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente. No obstante, los derechos a que se refieren los artículos 15 - 21 del RGPD podrán ser ejercitados por el interesado cuando su aplicabilidad no afecte a la gestión de la relación de seguro y al cumplimiento de las obligaciones legales o reglamentarias establecidas por la legislación primaria y secundaria aplicable al sector asegurador.

10. Cambios en el presente contenido

Esta información puede estar sujeta a cambios. Por lo tanto, es aconsejable consultar regularmente la sección dedicada a la protección de datos personal en nuestro sitio web: www.assicuratricemilanese.es